

„Die niederländische Regierung hat in einem bemerkenswerten Akt des Regulierungswahns Unternehmen dazu verpflichtet, ab dem 1. Januar 2024 die Kilometer, die ihre Mitarbeiter bei Dienstfahrten und auf dem Arbeitsweg verursachen, zu melden. Diese Meldepflicht gilt für Unternehmen ab 100 Mitarbeitern, kleinere Firmen können sich freiwillig beteiligen. Dies ist Teil des Klimaabkommens von 2019, dessen Hauptziel die Reduzierung des CO₂-Ausstoßes ist.“

<https://www.kettner-edelmetalle.de/news/regulierungswahn-im-klimaschutz-niederlande-fuhren-meldepflicht-uber-gefaehrne-kilometer-fur-unternehmen-ein-24-10-2023>



Werbung

